

Förderer auf „Kreuzfahrt“

Sommerfest der KG Pängelanton

-rak- **MÜNSTER.** Die Karnevalsgesellschaft Pängelanton feierte am Samstag ein Sommerfest für Helfer und Förderer des Eisenbahnmuseums. Es stand unter dem Motto „Kreuzfahrt“, das ein selbst gebautes Schiff am Ende des Festzeltes und die Verkleidungen der Mitglieder des Fördervereins veranschaulichten.

Unter Leitung von Wolfgang Klein, Pressesprecher und Kapitän des Abends, wurde auf komödiantische Weise ein Dankeschön an alle Anwesenden ausgesprochen. Auf der Feier löste zudem der neue Museumslei-

ter Günter Hülsemann Detlev Simon ab.

Die Karnevalsgesellschaft Pängelanton vereint drei unterschiedliche Institutionen. Zum einen den Karnevalsverein des Stadtteils Gremmendorf, der sich seit 1934 aktiv am Karnevalssehen der Stadt beteiligt. Zum anderen hat sich die Niederdeutsche Heimatbühne der Karnevalsgesellschaft Pängelanton im Theaterwesen etabliert. Aber hauptsächlich setzt sich der Verein seit 1979 für den Erhalt und die Sanierung des Eisenbahnmuseums und der Dampflok ein.



WN
2.9.13

„Kreuzfahrt“ lautete das Motto des Sommerfestes der KG Pängelanton.

Foto: rak

Die Lok von 1902 ist seit 1982 Denkmal und Wahrzeichen Gremmendorfs. Ebenso der Museumsraum, der 1985 erbaut wurde und vom Förderkreis unterstützt wird. Dort ist ein großes Stück Gremmendorfer Geschichte versammelt.

Im vergangenen Jahr half der Förderkreis unter anderem bei der Außensanierung, so Pressesprecher Wolfgang Klein, der in dem Sommerfest eine Belohnung für Helfer, Förderer und Sponsoren der Karnevalsgesellschaft Pängelanton sieht.